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ＪＡＲＬ第１０回定時社員総会 
 JH5LYW 

 

6 月 27 日(日) [ＪＡＲＬ第 10 回定時社員総会]が、東京西新宿“ベルサール西新宿”

において開催されました。 

新型コロナ感染症の猛威は依然として世界中を脅かしており、本来ですと、社員とし

て当然出席して議案や報告、またそれに伴う質疑応答や採決に関わるはずでしたが、昨

年に引き続き総会への参加自粛が要請されました。 

昨年は、選挙の年であり議決権行使書だの委任状だのとバタバタした挙句、一旦提出

した議決権行使書を取り下げ委任状の提出をしたところ、私の意図はくみ取られず不本

意な結果となり後味の悪いものとなりました。 

今回も委任状の提出を執行部から求められましたが、昨年のように後悔はしたくありま

せんでしたので委任状の選択は取らず、意見書（たぶん、反故にされたのでしょうが）

を付けて議決権行使書を送付しました。 

現執行部の運営について、重箱の隅を突くような批判するつもりはありませんが、会員

から提出された意見や疑念には真摯に丁寧に説明する責任はあると思っています。 

この一年間、それを期待していたのですがこれと言った説明責任を果たすことなく過ぎ

去り今総会を迎えました。 

昨年の総会では延会になるなど紆余曲折を経ながら、今年もまた委任状の数を盾に議案

のすべては原案通り可決されました。 

今年も複数の地方において本部長が不在のまま多数の理事欠員という歪な状態でＪＡＲ

Ｌは運営されるようです。 

ＪＡＲＬの運営を責め、個人攻撃を繰り返す団体には辟易しますが、ＪＡＲＬの執行部

にも呆れているのが今の心境です。 

総会の詳細については、すでにＪＡＲＬニュースなりＷＥＢで報告されているとおり

ですので機会がありましたらご覧になってください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今、“2020東京オリンピック”で日本選手のメダルラッシュに歓喜し、盛大な賑わいを

見せ、引き続きパラリンピックも開催されます。 

やっとコロナワクチンの接種に拍車がかかり、これで少しは落ち着くかと思われました

が強力な変異株が出現し若年層に猛烈な広がりを見せ、新たな局面を迎えて今まで以上

の警戒が必要となっています。 

まだまだ終息の兆しが見えない中、クラブ員各位にはくれぐれも新型コロナウイルス変

異型に気を付けて元気にＨＡＭライフをお楽しみください。  
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令和 3 年度高松市総合防災訓練に参加 
JA5TOP 

 

 平成 18 年に私たち JARL 香川クラブは高松市と非常通信協定が結ばれており、毎年こ

の訓練に参加しています。昨年は中止となりましたが本年は梅雨の半ば、去る 6 月 27 日

（日）高松市生島町の香川県消防学校で高松市総合防災訓練が行われました。 

 朝 8 時集合でしたが少し遠いことも有り 7 時前に家を出たのですが小雨模様の日曜日

で空いており余りに早く着きそうなため無線でクラブの人を呼ぶと香西北町のクラブ員

さんが出てくれました。ご自宅の前までお邪魔してたくさんのアンテナ群を見せてもら

っているうち何人かの人が近くを走りだしたので流れに乗り消防学校の指定駐車場へ行

きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

入り口で健康チェックを受けて会場に入ってアンテナや機器をセットして訓練に備えま

した。 
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9 時から訓練開始、地震と風水害をそれぞれ想

定しての対策訓練でしたが 9 時 20 分過ぎナレー

ターの紹介の後いよいよクラブの被害現場の状

況報告ですが「んー」送信コールが来ない。裏チ

ャンネルを用意してないため催促ができない。少

し遅れて送信されたがタイミングは少し遅れた。

あとで聞くとバックで CW 音を流していたので

すが送信者はこれが止まって送信するものと思

ったようでした。今度は 1 つ目の報告が終わらな

い間に市の担当から時間が遅れ気味で2つ目の通

信は取りやめてくれと言ってきた。             

こんなハプニングが起きる中では裏の連絡が

取れないと、うまく行くはずもない。A 通信が終

わると B 通信が報告されることになっており通

信は送られてきたが急遽無線機のスピーカーで

音声を止めて本部席のマイクから訓練と非常の

説明をして私たちの出番は終わった。後味の悪い

通信で悔しかった。会長も「通信中にストップを

かけるなんて失礼や」「あれなんやー」と悔しが

った。 

 次からは裏で 2ⅿバンドを利用バックアップし

てないと訓練とは言え、カッコよくさすが香川ク

ラブと言われるような通信ができないと思いま

した。直接マイクを握り通信報告をされた方には

ギクシャクして誠に申し訳ありませんでした。 

 何はともあれ我々の順番を通り過ぎて、電力、

NTT、四国ガス・・・と訓練は進んでいく。ヘリ

コプターによる高所ビルからの救出など各種訓

練が行われるが場内放送はぎこちなく訓練内容

がわかりつらい。終了少し前に放送が途切れた間

に許可をもらって会場を後にしました。途中、喫

茶店で反省会をしたが来年はもっと格好よくや

ろうと反省しきりでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

[参加者]   JA5CAU／JA5IJL／JA5TOP／JG5JXW／JH5LYW／JI5SAI／JI5XTP  （計 7 名）  
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香川クラブフィールドミーティング 
JA5CAU 

 

7 月 24 日今年も楽しい香川クラブフィールドミーティングがやってきました、今回は

参加者が６名と少人数のため、何を作ろうか考えました。焼き鳥にしました。さー、朝

からスーパーマーケットに買い出しに行きました。材料の鳥のもも肉、鳥肝、砂ずり、

軟骨、鳥皮、串等を買い込みました。それとは別に豚バラ肉の塩コショウ漬けを用意し

ました。今回は少ない人数分だったので焼き鳥串差しは自分で行いました。塩コショウ

豚バラ肉も串差しとしました。 

飲み物は聞いていたので焼酎、ビール、炭酸水、お茶、ミネラルウオーターに氷を準

備しました。軽トラックに焼き鳥コンロ、鉄板焼きコンロ、プロパンボンベ、その他の

積み込みをして三谷の香川クラブフィールドミーティング現地へと・・・・。 

現地では、三好会長がテーブル、椅子、

水などを準備してありました。 

クラブ局では三好会長が CQ・CQ と

やっていました。今 JA1TOKYO が出て

いるので呼んでみたらといわれたので

何回かコールしたが駄目でした。しばら

くして林さん、川畑さんらが来られまし

た。川畑さんと不足飲み物を買いに行き

ました。夕方になり、詫間さん夫婦が来

られたので本番手作りの焼き鳥焼きス

タートです。焼き鳥の味付けは今回、岩

塩・ギャバン胡椒にしました。忘れてい

ました。イカのツボ焼きを一番に焼いて

お好み焼き鉄板の上にのせて保温。豚バラ肉塩ずけ串、鳥身、砂ずり、肝、軟骨を適当

に６本ずつ焼きました。味付けは岩塩・ギャバン胡椒なので味は塩辛くなく皆さんびっ

くりしていました。それと、今年も水田の土手に三好会長の傑作草文字が大変素晴らし

かったです。 

今年のフィールドミーテングもわいわいがやがやの内に２１時が来て打ち上げとなりま

した。来年は大勢の参加者で手作り料理と、ハムライフを楽しみたいと思います。 
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※クラブ局運用については、運用局数は 24 日が 48 局、25 日は 2 局でした。 

（オリンピック記念局などを含む） 

 

[参加者]  JA5BNY／JA5CAU／JA5IJL／JA5UVT／JH5LYW／JJ5CAE  （計 6 名） 

 

 

 

東京オリンピック･パラリンピックＰＲ記念局運用 
 

東京オリンピック･パラリンピックＰＲ記念局 8J5OLYMPIC の運用を５月１日～９月

５日まで運用しています。香川クラブでは６月１１日～１６日の間運用しました。 

 

運用結果 

6月11日 281
6月12日 325
6月13日 46
6月14日 369
6月15日 356
6月16日 268

合計 1,645
 



 - ６ -    

2021 年フィールドデーコンテスト 
JG5JXW 

 

8 月 7 日夜から、2021 年のフィールドデーコンテストに参加しました。今年から

1.9MHz バンドが増えたので、6 月の 8J5OLYMPIC 記念局運用の時にも利用した

1.8MHz のフルサイズダイポールでの参戦です。記念局運用の時は同行したフレンド局の

ポールを借りて張らせてもらうと、いつも自分が使っていたポールより地上高もある事

でとても良い具合でした。そのため今回のコンテストに間に合わせるため、ポールと自

動車で踏むアンテナベースを購入して気合いバッチリでした。 

移動地は大串自然公園のテニスコートがあった広い場所で、17:30 頃到着し設営をはじ

めトラブル等もありながらも、20:00 過ぎになんとか設営完了しビールを 2 本飲みながら

コンビニおにぎりで腹ごしらえ。 

夜は途中雨が降るハプニングもありましたが、30 分

程度は窓を閉めてエアコンをかけての運用でした。 

夜が明けると車内は猛暑になるのでエアコンをか

けて運用しますが、後部座席にはエアコンの吹き出し

口がないので蛇腹のホースを伸ばして曲げて置くだ

けの簡単設置で乗り切ります。日中はあんまり応答が

ないので CQ 出しては休憩を兼ねて少しずつアンテナ

の撤収をしていきました。そんな中メインのポールを

下ろしたときに、NAR100 と言うアンテナに接触して

しまいエレメントを折ってしまうハプニングが発

生！ポッキリ折れてしまいました。 

そんなハプニングもあり局数もあまり伸びなかったけども良い経験となりました。猛

暑の中の撤収作業はかなり辛いですから、やはり標高の高いところでできる範囲のバン

ドでの運用が良さそうです。来年はまた違ったバンドで、新兵器投入して別の意味でも

楽しんでいきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新ポール               日中の車内運用             折れてしまったアンテナ 
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★★★ 新入会員募集中 ★★★ 
 

ＪＡＲＬ香川クラブでは新会員を募集しています。 

今年はクラブ結成７２年(1948 年 10 月結成)になります。 

そこで更なる飛躍と新たな歴史を築いていかなければなりません。 

クラブに新風を吹き込むと同時に、活性化のためにも新入会員の募集に

ご協力ください。 

 

クラブ報の原稿依頼及び送付先 

身近な出来事、旅行記、自身のハムライフ、掲載要望などのジャンルは問いません。 

原稿サイズ：B5サイズ  出来ればWordで作成しﾒｰﾙ、電子ﾒｰﾙが無い場合はfaxか郵送。 

送 付 先：E-mail 

     Fax    

郵 送 先：〒761-

＊お知らせ 
ＪＡＲＬ香川クラブでは、会員の実態を把握するため、免許状記載事項に変更があっ

たり、新たに無線局の免許状を取得された方は、その都度、お知らせくださいますよう

お願いします。 
将来のインターネットサービスに対応して、現在「電子メールアドレス」を取得して

いる方は、差し支えなければ連絡下さい。 

会員の皆様には令和３年度分会費納入有難うございました 

*** 会費納入口座 *** 
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